

## **El GADMA invierte un millón de dólares en la construcción del nuevo mercado de la parroquia Quisapincha**

Para dar un espacio adecuado a la gestión comercial y el desarrollo productivo de la parroquia Quisapincha, el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato construye un moderno mercado con una inversión de un millón de dólares.

"Quisapincha tendrá una obra de calidad, un mercado innovador que traerá desarrollo al sector. Trabajamos buscando el bien colectivo", dijo el Ing. Luis Amoroso, Alcalde de la ciudad.

Al momento están instaladas todas las vigas y se levanta la mampostería, los contrapisos están listos y se fundió la primera loza. Paralelamente se trabaja en las instalaciones sanitarias, eléctricas y contra incendios. El avance general de la obra es del 60%.

José Vivanco, Presidente del GAD parroquial, mencionó que "esta es una obra de mucha importancia que lleva adelante la Municipalidad, los 15 mil habitantes de la parroquia se beneficiarán de esta infraestructura de manera directa e indirecta".